



Emelce S.A. E.S.P., Informa a la comunidad que, Tras conversar con los arquitectos encargados de la pavimentación de la vía, se ha determinado que el poste actualmente instalado se encuentra en medio de la misma, lo que genera una obstrucción en la vía. Para evitar esta problemática, se ha decidido reubicar la infraestructura en la proximidad del límite peatonal. Debido a este proceso, se prevé que la suspensión del flujo eléctrico se extienda hasta las 6 pm aproximadamente de hoy 29 de noviembre del 2023, de acuerdo con el proyecto **“Construcción Cancha de Fútbol en el Resguardo Indígena del Paujil Municipio de Inírida - Departamento del Guainía”**, el cual es ejecutado por la **Gobernación del Guainía**

Paujil - Limonar - Cucurital - Porvenir (parcialmente).

Estas actividades se realizarán siempre y cuando las condiciones climáticas lo permitan.

La Empresa de Energía del Guainía, ofrece disculpas por las molestias que esto representa. Agradecemos a nuestros usuarios por su comprensión.

